

NOTA DE PRENSA

El Centro Gaudí Madrid premia a FUNDOS por su labor investigadora y de difusión

El próximo mes de octubre, coincidiendo con las IV jornadas nacionales Gaudí en Madrid, FUNDOS recibirá este reconocimiento

10 de julio de 2025

La asociación Centro Gaudí Madrid ha otorgado su II Premio a la Investigación y Difusión a FUNDOS en reconocimiento de su labor de puesta en valor del patrimonio de Gaudí en León y zona norte de España que la fundación lleva realizando desde 2017. El acto de entrega del premio tendrá lugar en Madrid en el mes de octubre durante las IV jornadas nacionales Gaudí Madrid, dentro de la XXII semana de la Arquitectura. Además, en estas jornadas, Carlos Varela, jefe de Exposiciones y Colecciones de FUNDOS y conservador jefe del Museo Casa Botines Gaudí impartirá la conferencia "Restaurar y musealizar un edificio de Gaudí en el siglo XXI: La Casa Botines".

El Centro Gaudí Madrid es una asociación cultural de difusión y promoción de la singular arquitectura de Gaudí y de sus valores humanos. Surgió en 2009 de la iniciativa de un grupo de padres proactivos proyectando un nuevo centro educativo para su comunidad. Se formalizó en julio de 2011 gracias al encuentro de Juan Navarro con José Manuel Almuzara (presidente de la Asociación Pro Beatificación de Antoni Gaudí). La nueva etapa del Centro Gaudí Madrid comenzó en diciembre del 2023, con la Junta actual presidida por Nieves Gómez y compuesta por Javier Franco, M^a Eugenia García y José María F. Chimeno. La pasión por la arquitectura y la admiración por Gaudí inspiran su trabajo de difundirla principalmente en Madrid y en el resto del territorio nacional.

** Se adjunta nota de prensa y fotografía.*

** Pie de foto: Casa Botines después de sus trabajos de restauración.*

** Contacto medios: Cristina González / 635 030 918 / cristina.gonzalez@fundos.es*